



GIRÓN
Monumento Nacional



**GESTIÓN
SOCIAL**

YULIA RODRÍGUEZ ESTEBAN / GESTORA SOCIAL

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 709

¡En el mes de la niñez, el reto es jugar!

El Gallineral, Valle de Los Caballeros, Primero de Mayo y Ciudadela Villamil, fueron los barrios que aceptaron el reto de jugar durante esta semana, contando con la participación de 1.237 niños y adultos, quienes se unieron a la celebración del mes de la niñez.

El programa 'Te reto a jugar', liderado por la Gestora Social, Yulia Rodríguez, se ha venido implementando exitosamente al interior del municipio de Girón, pues el propósito es que se pueda compartir en familia jugando e incentivando el valor del respeto y la tolerancia.

Hasta el momento, van 16 retos, cada uno implementado en un barrio distinto y la misión será continuar regalando experiencias inolvidables a las familias gironesas, en donde se rescate el tiempo de calidad de los padres hacia los hijos.

¡Construimos Tejido Social!

28 de Abril de 2018